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Frane vicino alla ferrovia ma il cantiere è fermo. Ortona, niente lavori a Punta Ferruccio con la
strada per il mare che resta chiusa. Appello del Comune al prefetto: subito un incontro per sbloccare
l’operadi Alfredo Sitti

 ORTONA Appello al prefetto per velocizzare i lavori su Punta Ferruccio. Si è tenuto negli ultimi giorni un
incontro al Comune di Ortona tra i tecnici comunali, quelli della Rete ferroviaria italiana e l’assessore ai
Lavori pubblici, Domenico De Iure, per fare il punto riguardo al cantiere sulla linea ferroviaria Bologna-
Lecce interessata da dissesti idrogeologici e strutturali sulla Galleria Ferruccio e il versante a monte della
stessa. Dal tavolo è emerso la necessità di portare all’attenzione del sindaco l’attuale situazione sull’area,
affinchè potesse interessare il prefetto Antonio Corona per prendere gli opportuni provvedimenti. E così è
stato. «Per la messa in sicurezza dell’area soggetta a dissesto», si legge nella comunicazione inviata
proprio al prefetto dal primo cittadino Vincenzo D’Ottavio, «risulta necessario eseguire, a cura di Rfi,
alcuni interventi che rivestono carattere di estrema urgenza, in zona sottoposta a vari vincoli di carattere
ambientale e idrogeologico. Trattandosi di lavori che investono la competenza autorizzativa di vari enti, tra
cui lo scrivente Comune, Rfi, Soprintendenza ai beni ambientali per l’Abruzzo, il servizio del Genio civile
regionale e il Corpo forestale dello Stato, si prega il prefetto di Chieti di valutare l’opportunità di
convocare un tavolo tecnico per la rapida soluzione della problematica, a tutela della pubblica incolumità e
per garantire la continuità dell’esercizio ferroviario». Sul tratto, come avevamo scritto in un precedente
articolo, sono presenti delle frane, due nello specifico, che costituiscono un serio pregiudizio per la
regolarità e la sicurezza dell’esercizio ferroviario. Le stesse impediscono l’utilizzo in sicurezza per gli
utenti del litorale vicino, tra i più belli della costa ortonese. Di fatto l’accesso alla strada che porta al mare
è stata chiusa, non senza polemiche da parte di bagnanti e turisti in generale. Tornando all’incontro in
Comune, i tecnici della Rete ferroviaria hanno rappresentato l’urgenza di intraprendere i lavori di messa in
sicurezza dell’area interessata dalle frane: «C’è la necessità di risolvere il problema in breve tempo», ha
confermato anche l’assessore comunale ai Lavori pubblici, Domenico De Iure. «Ci auguriamo che il
prefetto convochi il tavolo per trovare una rapida soluzione».
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